

Motion du 27 juin 2022 de Mmes et MM. Kevin Schmid, Florence Kraft-Babel, Patricia Richard, Rémy Burri, Michèle Roulet, Pierre de Boccard, Nadine Béné, Sebastian Aeschbach, Alia Meyer, Maxime Provini, John Rossi, Yves Steiner et Ruzanna Tarverdyan: «La fermeture du préau de l'école des Pâquis pour la protection de nos enfants c'est maintenant!»

(renvoyé à la commission de la cohésion sociale et de la jeunesse par le Conseil municipal lors de la séance du 27 juin 2022)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la progression inquiétante de la circulation de consommateurs de crack de plus en plus agressifs, ainsi que de dealers de rue aux abords et au sein du préau de l'école des Pâquis;
- le danger de l'occupation d'un espace dévolu aux enfants par des dealers et consommateurs de drogues;
- les alertes réitérées des habitants au sujet de l'accès du préau à une population incontrôlable;
- le quotidien des habitants du secteur de Pâquis-Centre devenu invivable;
- l'incapacité de nos autorités à se montrer fermes face à une réalité sévère en constante dégradation malgré les nombreux textes déposés à ce sujet;
- l'urgence absolue de protéger nos enfants de la promiscuité de leur espace avec celui des dealers et de leur clientèle,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à procéder à la fermeture immédiate du préau de l'école des Pâquis par principe de précaution et pour la protection de nos enfants;
- à s'assurer que les moyens d'entrave à l'accès mis en place sont efficaces (hauteur des barrières, voies d'accès dérobées,...);
- à mettre en place un groupe de travail incluant tant les forces de l'ordre cantonales et municipales que les travailleurs sociaux hors murs (TSHM) capable de saisir et régler le problème à court, moyen et long terme;
- à proposer d'ici à la rentrée scolaire une solution sécurisée et sécurisante pour le préau de cette école;

- à envisager la mise en place de vidéo-surveillance dans et aux abords de ce préau.